

No. 173. ADDITIONAL PROTOCOL TO THE CONVENTION ON THE REGIME OF NAVIGABLE WATER-WAYS OF INTERNATIONAL CONCERN. BARCELONA, APRIL 20, 1921¹

N° 173. PROTOCOLE ADDITIONNEL À LA CONVENTION SUR LE RÉGIME DES VOIES NAVIGABLES D'INTÉRÊT INTERNATIONAL. BARCELONE, LE 20 AVRIL 1921¹

No. 174. DECLARATION RECOGNISING THE RIGHT TO A FLAG OF STATES HAVING NO SEACOAST. BARCELONA, APRIL 20, 1921²

N° 174. DÉCLARATION PORTANT RECONNAISSANCE DU DROIT AU PAVILLON DES ETATS DÉPOURVUS DE LITTORAL MARITIME. BARCELONE, LE 20 AVRIL 1921²

SUCCESSION

Notification received on :

15 March 1972

FJI

SUCCESSION

Notification reçue le :

15 mars 1972

FIDI

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. VII, p. 65; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 1 to 4 and 6; and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see annex C in volumes 562 and 609.

² *Ibid.*, p. 73; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 1 to 7; and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see annex C in volumes 525, 573, 676, 683 and 752.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. VII, p. 65; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n°s 1 à 4 et 6; et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir l'annexe C des volumes 562 et 609.

² *Ibid.*, p. 73; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n°s 1 à 7; et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir l'annexe C des volumes 525, 573, 676, 683 et 752.